

A Contraloría

Una carpeta que lleva el logo de un medio de comunicación habría ingresado a la Contraloría General de La República, en ella irían pruebas para pedir explicaciones a cerca de la manera de "licitar" fondos fiscales en ciertos servicios.
Se pide claridad.

Pequeños detalles...

No sabemos si es por la "nueva mano" en el municipio o que simplemente algunos funcionarios "se pusieron las pilas". El asunto es que se han visto ciertos detalles positivos en La Serena. Por ejemplo, más cuadrillas limpiando lugares que por años estuvieron descuidados. O, por ejemplo, que se volvió a difundir con antelación la tabla del concejo municipal... Simples detalles.

Quemar el mono

La tradición de "quemar un mono" disfrazado con algunos elementos negativos del año que se está yendo, es una tradición muy nortina... Se le pone ropa tipo espantapájaros y en la noche de año nuevo se enciende en una gran hoguera... Digamos que no se debe jugar con fuego, pero más allá de esa precaución, la pregunta es saber de quién disfrazaríamos al mono... Quizás algún político o política que no queramos recordar o que no aparezca nunca más...

¿A quién elegiría usted? Nooo ... No piense en esa persona... No lo haga... No, no, no...

Varios menos

Asistente social, nutricionista, kinesiólogo, entre otros, están entre los profesionales desvinculados de los CESFAM de Las Compañías, cuyos usuarios lamentan estos recortes que los dejan sin poder continuar con sus atenciones y tratamientos... Veremos si algún "paladín" de la salud puede tomar cartas en el asunto.